

# Valencia de Don Juan acogió una jornada para analizar los efectos del cambio climático en el sector vitivinícola

La jornada tuvo lugar en la Casa de Cultura y reunió a expertos universitarios y profesionales del sector



En la mañana de **este jueves** se reunieron en **Valencia de Don Juan** un **buen número de expertos** y productores para debatir sobre cómo hacer frente a los retos que depara **el futuro del sector vitivinícola**.

Con el título '**Viticultura y Cambio Climático: retos y oportunidades para el Medio Rural**', productores, investigadores de la Universidad de León, de la Junta de Castilla y León, **de la DO León y también del Ayuntamiento coyantino**, representados en la persona de su alcalde, **Juan Pablo Regadera**, presidieron una jornada informativa y de puesta en común de los problemas derivados del **Cambio Climático** que ya se están manifestando en el sector vitivinícola que, tal y como ha recalcado el regidor coyantino en la presentación de la jornada, se ha convertido en uno de los de **mayor potencial económico en el sureste leonés**.

Crear sinergias y abrir canales de información y colaboración entre productores, administraciones públicas, organismos reguladores y la Universidad como agente investigador y asesor científico se impone como una necesidad para paliar sobre la vid y su sector los efectos de un **Cambio Climático que ya está aquí**.

Temas [Junta de Castilla y León](#) [Universidad de León](#) [Valencia de Don Juan](#) [León](#)

 Comenta Reporta un error